



# 学校便り

<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>



## 「2学期の終業式を終えました」

校長 村山 大介

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に御理解、御協力いただき、心から御礼申し上げます。

本日、終業式を終え、令和6年度第2学期が終了いたしました。

残すところ数日で新しい年を迎えようとしております。思い起こせば本年1月1日午後4時10分に石川県能登半島で起きた「能登半島地震」では、多くの人命が失われ、甚大な被害に見舞われました。尊い命を失われた方々に哀悼の意を表するとともに、早期の復興を祈るばかりです。

12月6日（金）、7日（土）に学習発表会を実施しました。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様を含め多くの皆様に参観いただきありがとうございました。生徒たちは数か月前から学習発表会に向けた準備を始め、創意工夫、協力、協働の取り組みが素晴らしい発表につながりました。御覧いただきました保護者の皆様、地域の皆様からの温かな拍手、声援、称賛は、次の目標へ向けたエネルギーになります。どうぞ引き続きよろしく願いいたします。

結びに、本年も御世話になりました。どうぞ良いお年をお迎えください。

東京都立葛飾特別支援学校教職員一同

## 「ザ ベストヒット コンサート」 ～ 過去 → 今 → そして未来へ ～

3学年主任 久保田 丞

12月7日（土）は、3年生にとって学校生活最後の学習発表会でした。『ザ ベストヒット コンサート』の名のもとに、“産まれた年”→“小学校に入学した年”→“中学校を卒業した年”の順に、その当時に流行した曲に乗せて、生徒達には様々な役柄に挑戦していただきました。劇の途中には保護者の方々にとっては「懐かしい曲」を挿入させていただいたりして…どの年代の方が御覧になっても楽しめる劇を目指してきました。その出来栄はいかがだったのでしょうか？

3年生にとっては最後の学習発表会ではありましたが、本番当日を迎えるまでには「山あり谷あり」の大変な日々でした。2学期は、ほとんどの生徒が進路先決定に向けて校外で現場実習を行うために、生徒がそろって練習を行う機会がほとんど無かったのです。幕によってはAKB48を一人で踊る日が続いたり、小道具作りに集中しなくてはならない日々があったりしました。舞台上で一人一人が輝いた影には、友達同士で思いやって、協力しあって、必死の思いで作った劇であったことをここに記したいと思います。3年間で大きく成長した生徒達に、教員は感動しました。

保護者の皆様におかれましては、大きな声援と拍手、当日を迎えるまでに衣装準備や小道具の手配、生徒によっては「髪型の調整」まで御協力いただきました。深く感謝申し上げます。

さあ、「葛特3年生マラソン」も遠くにゴールが見えてきました。今回の学習発表会を大切なエネルギーにして3月19日を目指して走り切っていきましょう。引き続き、我々教員もしっかりと伴走をさせていただきます！



学校便りは音声でも確認できます。学校便りの配布時期と学校サイト掲載日は前後する場合があります。

